

Valloire privée d'eau

MAURIENNE

Après le coup de boutoir de la crue d'avant-hier en fin d'après-midi, la Valloirette a mis toute la nuit pour retourner à un débit à peu près normal. Mais au lever du soleil, on pouvait se rendre compte de l'étendue des dégâts.

Aucune perte humaine n'est à déplorer, mais le bilan de cette crue dévastatrice est beaucoup plus conséquent que prévu. La RD 902 a été touchée et envahie par les eaux en plusieurs points, de La Rivine à Pratier, en passant par La Bonne-Eau. Aux Verneys, la moitié de la chaussée a été emportée par les eaux, avec les huit mètres de remblais qui la soutenaient, sur une longueur de plus de 20 mètres.

La circulation de la Route des Grandes-Alpes est donc déviée à cet endroit. Le trafic s'effectue avec quelques difficultés.

La réfection de cette portion de chaussée prendra au moins un mois.

Au même endroit, la conduite d'eau qui vient de Plan-Lachat et alimente les quatre réservoirs de Valloire a été emportée par le torrent en crue. La commune a dû prendre des mesures d'urgence car la canalisation ne pourra être réparée avant ce soir. Piscine et patinoire sont fermées, et les particuliers sont invités à faire preuve de citoyenneté en consommant le moins possible. Une distribution d'eau potable limi-



Le pont des Verneys et l'arrivée d'eau principale arrachée.

tée a été mise en place, ainsi que des points d'eau mobiles pour les sanitaires.

Le camping municipal partiellement rouvert

Une commission de sécurité s'est réunie hier après-midi en présence de Jean-Michel Gallioz, conseiller général, puisque de fait, les

infrastructures gérées par le Département ont été très touchées. Le camping municipal a été partiellement rouvert. Les protections mises en place lors d'une crue précédente ont fait leurs preuves, et le camping a été protégé, malgré la violence des éléments. Malgré tout, d'inquiétantes fissures

ont été constatées sur la partie basse, qui demeure fermée.

C'est aux Verneys que les dégâts aux biens privés ont été les plus importants. Des vacanciers, et beaucoup de Valloirins, ont été relogés dans d'autres habitations. La solidarité a joué à plein. Comme les gendarmes l'ont

REPÈRES

ITINÉRAIRES

■ Sont fermés le pont des Aiguilles et le pont de Pratier (emportés), la route de la Bonne-Eau (endommagée) et la promenade n° 3 du circuit des Verneys. Route des Verneys endommagée mais ouverte.

EAU

■ Distribution d'eau potable limitée aux garages communaux, points d'eau mobile pour les besoins sanitaires place de la Mairie, abris-poubelle de L'Archaz, du Pontet, du Serroz et de La Ruaz, au centre des Verneys et au point d'appui de l'Équipement, aux résidences "Les chalets du Galibier".

constaté hier, le village a su s'organiser dès le début du sinistre, élus et population agissant pour mettre en œuvre tous les moyens de secours utiles.

Isolés au refuge des Aiguilles d'Arves

Enfin, 25 randonneurs qui avaient été isolés au refuge des Aiguilles d'Arves, et étaient bloqués sur cette rive du torrent, ont pu rejoindre la station par un chemin différent. C'est le ruisseau des Aiguilles, qui longe le chemin d'accès au refuge, qui est surtout à l'origine du sinistre. Mais dès hier soir, on savait par téléphone mobile que ces randonneurs avaient pris la sage décision de rester à l'abri...

Jean-Philippe MEYNIER